



(issuefile/95467/ext/2ac705b981fb273c51fbbb3cb307731d.jpg)

1 000 Euro für die Sanierung der Burg

Die beiden Vorsitzenden der Raiffeisenbank **Rattiszell-Konzell**, Josef Peter und Willibald Zollner, begrüßten in den Räumen der Raiffeisenbank den Vorsitzenden des Fördervereins Burg Neurandsberg, Thomas Piller. Die Freude war groß, als Vorstandsvorsitzender Josef Peter einen Spendenscheck über 1 000 Euro zur Sanierung der Burganlage in Neurandsberg überreichte. Thomas Piller erklärte daraufhin die Sanierungspläne für die Burg. Gesamtkosten von 994 000 Euro sind veranschlagt. Geld schießen der Entschädigungsfonds, die Gemeinde Rattenberg, der Landkreis Straubing-Bogen und die bayerische Landesstiftung zu. Für den Förderverein bleiben einschließlich Hand- und Spanndienst noch 100 000 Euro zu stemmen. Da komme diese Spende zur rechten Zeit, so Piller. Bankdirektor Peter wünschte dem Verein viel Erfolg bei der Sanierung der Burg und bestätigte dabei, dass die Spende im Sinne der Denkmalpflege gut angelegt sei. – Bild: Willibald Zollner, Thomas Piller und Josef Peter (von links) bei der Spendenübergabe. Text/Foto: fb